

Einladung



# Was stimmt nicht mit der Demokratie?

Vortrag von **Stephan Lessenich (Direktor des Instituts für Sozialforschung an der Goethe-Universität Frankfurt)**

**Mittwoch . 17.05.2023 . 19 Uhr . Eintritt frei**

**ver.di Höfe . Goseriede 10 . 30159 Hannover**

Dass die Demokratie in der Krise sei, ist in aller Munde. Haben wir es aber nicht vielleicht mit einer umfassenderen Krise moderner kapitalistischer Gesellschaften zu tun? In welchem Verhältnis stehen Demokratie und Kapitalismus zueinander? Stephan Lessenich, Direktor des Instituts für Sozialforschung, analysiert die Widersprüche der wohlfahrtskapitalistischen Demokratie anhand dreier Dynamiken: der zwischen Oben vs. Unten, der zwischen Innen vs. Außen, der zwischen Mensch vs. Welt und geht der Frage nach, wie der Weg zu einer demokratischeren und sozialökologisch nachhaltigeren Zukunft aussehen könnte.

Eine Veranstaltung in Kooperation mit

